



Communiqué

Culture Montréal et la Place des Arts annoncent leur partenariat Un accès privilégié à des espaces de concertation



De gauche à droite : Emmanuelle Hébert, directrice générale de Culture Montréal et Marie-Josée Desrochers, présidente-directrice générale de la Place des Arts.

Montréal, le 10 juin 2024 - Culture Montréal et la Place des Arts sont fiers d'officialiser un partenariat de service unissant leurs organisations. Cette nouvelle collaboration favorise la concertation et les échanges par l'accueil des membres de commissions permanentes de Culture Montréal dans les espaces de cette institution phare du cœur de la métropole et permet de consolider leur alignement stratégique.

Depuis cinq ans, Culture Montréal réunit sur une base régulière les 200 expertes et experts qui siègent sur ses cinq commissions pour aborder divers enjeux touchant l'essor de Montréal et son développement culturel, en plus de proposer des solutions

innovantes. La tenue de ces rencontres se voit désormais simplifiée par l'accès à des locaux adaptés. Ce partenariat est également l'occasion pour la Place des Arts de rendre disponibles ses espaces à la communauté et de s'impliquer davantage dans des activités de concertation et de mobilisation. Quant à Culture Montréal, ce partenariat répond aussi à sa volonté d'amplifier la portée de ses actions et de concentrer ses efforts sur l'avancée des travaux de ses commissions permanentes ainsi que leur rayonnement.

À propos de Culture Montréal

Fondé en 2002, Culture Montréal est un organisme à but non lucratif, indépendant et non partisan qui rassemble tout citoyen et toute citoyenne reconnaissant le rôle fondamental de la culture dans l'essor de la métropole. Culture Montréal est un lieu de réflexion, de concertation et d'intervention dont la mission est d'ancrer la culture au cœur du développement de Montréal. L'organisme est reconnu comme un conseil régional de la culture par le ministère de la Culture et des Communications.

À propos de la Place des Arts

Située au centre-ville de Montréal, la Place des Arts est le plus vaste complexe culturel et artistique au Canada. En plus de ses six salles de spectacles totalisant quelque 8 000 sièges, la Place des Arts est un centre ouvert en tout temps, donnant accès à des espaces publics et des commerces tout en marchant au milieu de l'art. Elle est la résidence de grandes compagnies québécoises en danse, en théâtre et en musique et accueille des productions indépendantes de tout genre d'ici et d'ailleurs. Chaque année, 1000 représentations et événements sont proposés à près de 1 million de spectateurs et participants. Au complexe s'ajoute le Musée d'art contemporain de Montréal et l'Amphithéâtre Fernand-Lindsay, à Joliette. La Place des Arts a également tout un secteur nommé Éducation et Collectivités, qui propose des initiatives porteuses et diversifiées pour tous les citoyens, de manière inclusive. Par sa taille, la qualité des performances et la diversité des disciplines qui y sont présentées, la Place des Arts a une empreinte majeure dans l'écosystème des arts vivants au Québec.

-30 -

Renseignements:

Andréanne Godon

Conseillère principale aux communications Culture Montréal communications@culturemontreal.ca 514 845-0303, poste 3172